



L'ex-champion du monde UFC poids Lourd, Francis Ngannou, a déclaré lors d'une interview sur Canal+ Sport que la conquête de nouvelles ceintures ne faisait plus partie de ses objectifs.

Ngannou affirme avoir dépassé l'époque où il rêvait de titres, et préfère désormais se concentrer sur des combats passionnants.

Il souhaite simplement affronter des adversaires, donner des coups sans en recevoir en retour, gagner de l'argent et rentrer chez lui **«La ceinture ne fait plus partie de mes objectifs. J'ai dépassé l'époque de rêver des ceintures. Je veux juste de beaux combats. Taper des gens, éviter de me faire taper, prendre un peu d'oseille et aller à la maison»**, a déclaré le Predator.

Pour rappel, Francis Ngannou a récemment fait ses débuts en boxe anglaise en « remportant » un combat épique contre Tyson Fury. Les fans attendent donc avec impatience de voir la suite de la carrière de Ngannou, qui semble vouloir continuer à livrer des combats spectaculaires.